

【森づくり啓発シリーズ；こんなことにも関わっています】

## 中国電力(株)環境保全活動「森林イベント」in 北広島町



10月11日(土)北広島町  
「主生城址公園」内の町有林を  
利用してイベントが開催され、  
俱楽部員6名が関わりました。

当日は、「最も遅い真夏日」と  
云われるほどの記録的な気温上  
昇の中、17家族約50名が集い  
ました。

午前中は、植樹された「モミ  
ジ・カツラ」などの生育を妨げ  
ている雑木伐採、午後からは伐  
採した材を活用した木工クラフ  
トを実施しました。

雑木伐採では手ノコで木を伐  
ることが初めてのお子さんも、  
次々と何度も挑戦し「疲れた

～」との声や、「大きな木を伐つ  
たヨ！！」と、元気な声も響いて  
おりました。鬱蒼としていた  
林内も日差しが差し込んで明る  
さを取り戻し、整備した達成感  
も味わってくれました。

伐採終了時に、チェーンソー  
でコナラ中径木伐倒を見学、子  
ども達がロープ2本を二手に分  
かれてヨイショ・・・ヨイショ  
の掛け声で引き倒しに挑戦。大  
きな音と同時に倒れる醍醐味を体  
感、大きな歓声が上がりまし  
た。

午後からは、北広島町職員が  
町有林に棲む生き物の紹介や、

町内に工場を所有されている協  
賛企業「株やまびこ」の環境保  
全活動の紹介が行われ、学びの  
多い時間となりました。木工クラフ  
トでは、参考作品として持  
参した「ツリーハウス」を作り  
ました。皆さんの発想力は素晴  
らしく短い時間ではありましたが、  
感性豊かな作品が出来上  
がりました。いつもながら、子  
ども達の感性と作品の完成度の高  
さに驚きを感じると共に、未来  
を担う子供たちが森の重要性等  
を学び恵まれたよき機会になつ  
たことと思います。親御さんか

らも「大変  
良かった」  
「次回も参  
加したい」  
など大変喜  
ばれた声を  
お聴きする事ができました。

報告：副理事長 富田 実

